

### + Un jefe de familia de Agua Prieta recibe el beneficio de este programa



**AGUA PRIETA, Son.**, 13 de Septiembre de 2017.- La vida le golpeó fuerte en el que debería haber sido uno de los momentos más felices de su vida, pero eso no ha sido obstáculo para que Jesús Verdugo Orpineda haga frente a la vida con optimismo, para lo cual tiene una gran motivación: su hijo.

A causa de complicaciones en el parto, su esposa María Isela falleció, dejándolo con su hijo, Ángel Francisco, al que ha sacado adelante a base de amor y esfuerzo, además del gran apoyo de su hermana mayor, Socorro.

En el terreno de su hermana, en la colonia Ejidal, Jesús había compartido durante ese tiempo con Ángel, hoy de 15 años, un cuarto en malas condiciones, por lo que con sacrificios empezó a construir un cuarto que todavía está inconcluso.

## Apoya Pano Salido otro cuarto seguro

Escrito por Comunicado

Miércoles 13 de Septiembre de 2017 16:51

---

Fue durante una solicitud que hizo para el programa de Piso Firme, cuando Pano Salido conoció su caso y le ofreció realizar la gestión para que les pudieran edificar un “Cuarto Rosa”, programa de la Gobernadora Claudia Pavlovich dirigido a familias vulnerables para evitar el hacinamiento.

“De verdad nos da mucho gusto haber contribuido en parte a que Jesús esté más tranquilo al poder contar con mejores condiciones de vida para su hijo Ángel Francisco”, señaló Pano Salido al hacer entrega del Cuarto.

“Así como en el caso de Jesús y su hijo”, añadió, “estamos trabajando para ayudar a otros aguapretenses y sonorenses con el apoyo del gobierno del estado y asociaciones civiles, que nos permitan poder avanzar como sociedad”.

Las cosas han cambiado para Jesús, de oficio impresor, quien con su trabajo en una imprenta de esta frontera logra sacar adelante a Ángel Francisco, estudiante de primer ingreso en el Conalep.

“De verdad este programa es muy bonito para gente que de verdad lo ocupe, como yo que he batallado mucho, pero que gracias al apoyo de Pano Salido me ha ayudado a que mi hijo viva en mejores condiciones”, subrayó Jesús Verdugo.